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Solicitando a instalação de semáforo no

cruzamento formado pelas vias: Rua Alfredo Salvettí,
Av. John Kennedy, Av. Aracaí e Av. Santa Rita.

Considerando as reclamações ern decorrência do

crescente número de acidentes ocorridos nesse local"

Considerando que apesar de uma indicacao

semelhante ,já ter sido feita no ano passado pelo
vereador " Zequinha nada foi concretizado;

É que indico ao Exmo. Sr. Prefeito José Antonio
Sanches Dias, dentro das normas regimentais, que se

façam estudos no sentido de viabilizar a instalação de
semáforo para veículos e pedestres, no referido local,
com a máxima urgência.

Sala das Sessões Júlio Arantes de Freitas

de fevereiro de 1994.

Francisco Antonio Alesixo
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Indicação n. 621 4

Solicitando o funcionamento das fármacias, em

regime de plantão, nas 24 horas do dia, para atender a

população.

 Considerando o número de reclamações e de
pedidos que chegam até a minha pessoa, para que as
farmácias fiquem abertas durante toda a noite;

habitantes de são Roque e as pessoas que nos visitam
"tenham à sua disposição um serviço indispensável;

É que indico ao Exmo. Sr. Prefeito José ântonio
Sanches Dias, dentro das normas regimentais, que se
façam estudos no sentido de viabilizar Oo funcionamento
das fármacias durante toda a noite, em regime de
plantão.

 Sala das Sessões Julio Arantes de Freitas, 07
de fevereiro de 1994.

Hb,
Francisco ântonio âleixo
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ESTADO DE SÃO PAULO 
Indicação n.63/94

Solicitando a colocação de sinalizadores de
altura na avenida Antonino Dias Bastos

Considerandoque a ponte da avenida doão Pesana
continua sendo alvo de abalos provocados pela colisão
das carrocerias altas de caminhões com a sua estrutura:

Considerando gue os reparos na estrutura desta
ponte oneram o erário publico: 

E que indico ao Exmo. Sr. Prefeito Josê Antonio
-Sanches ljas. dentro das normas regimentais. que se

instale na avenida Marginal. sinalizadores de altura,
como os encontrados nas avenidas marginais da cidade de
são Paulo. tais instrumentos informam ao motorista
através de sinais luminosos se estão excedendo o limita
de altura. Caso jaso ocorra o motorista se ve obrigado
a desviar o seu trajgeto para não colidir com a vonte.

mala das Sessnes dulio Arantes de Freitas, (17

de feveresro de 190904,  
   

Vea,

ZA
Francisco ântonio Aleixo
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Solicitando a desapropriação de um terreno no
Jardim São José para a construção de uma praça de lazer para a
população do bairro ”

Considerando que no ano passado solicitei através da
Indicação mn. LODI/93, à desapropriação de um terreno situado na
esquina das ruaz Caetano de Filippo e São José,

Considerando que recebi como resposta que a matéria
seria estudada pelo Departamento competente, e não Faço idéia de
como andam tais estudos, pois nenhuma ocoutra resposta mais
conclusiva obtive,

Considerando que o referido terreno ijãé utilizado
pelos moradores do bairro para lazer, e em ezpecial, nas Festas
cia Capela da Vila Ganto Antonio vizinha ão terreno,

E que indico ao Exmo. Gr. Prefeito Nunicipal que
atenda o meu pedico para desapropriação do terreno citado para a
implantação de uma pequena praça ge lazer,

 

vala das Cessõães Dr, Julio Arantes de Freitas, Dé
de março de Í994,

de,TLRaficiszco Antonio Sleixoy
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INDICAÇÃO N 99794 |

Solicitando providencias quanto a problemas
de transito em local que especifica. "

Considerando que no ano passado solicites
través da Indicação ne JÍL/23, que Fosse normatizado o atacionamento de veiculos na rua Barão de Piratininga, e que

nenhuma providencia foi tomada.
Considerando que nezza via devico ao transito

caminhões e onibus, e go estacionamento de veiculos doz dois
lados da rua, o transito fica caótico,

É que indico ao Exmo, ar. Prefeito Municipal
atenda o meu pedido para que zeia imposta como norma o

estacionamento ce veiculos em apenas um lado ca referida rua.

vala das mnezsões Dr. Vulio drantes Je
Freitas, Cê de março de 1994,

    Ápue,IPItisco intonio dleixo



 

 

 
INDICAÇÃO N PA [94

“ Solicitando o fornecimento de uma caixa de
primeiros socorros para as EMEIS. "

Considerando que no aro passado solicites
através da indicação ne IOOR/93, que Fosse Fornecida uma caixa de
primeiros socorros e treinamento das professoras para preztarem
o primeiro atendimento àz crianças em caso de acidentes,

Considerando que a maloria das EnNEIa estã
localizada longe dos Postoz de Gaude,

Considerando que recebi como resposta que a
matéria seria estudada pelo Departamento competente, e ao que
parece so ficou nos estudos.

& que Indico go Exmo. ar. Prefeito tHunicipal
que atenda o meu pedido para o Fornecimento e treinamento acima
citados.

Sala das Gessões Dr. Julio Arantes de
Freitas. CG de março de I994,

    GCAntonio Mlezixo



 

 

 
INDICAÇÃO N 194

Solicitando providencias quanto a problemas
de transito em local que especifica. “

Considerando que na rua Benjamin Constant,
localizada no centro da cidade, apesar de esxtreita, é permitido &

estacionamento de veiculos dos dois lados da rua.
Considerando que nesse local o transito &

castico, devido &o movimento do Gupermercado Sdo Roque,
É que indico ao Exmo, Er. Prefeito Hunicipal

que mobilize o setor competente para que seja instituida nessa
vide “mão unica”, no sentido da R. Sotero de ivura para a Ap.
Marginal

ala Jas Merades re. Julio lrantes de
Freitas, O& de março de 1994.     Madntonio Aleixo

  nes

Vo.memoqoOme
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INDICAÇRO N Y 94

"” Solicitando providencias quanto a uma viela na rua
Lions Clube, no Jardim Flórida”

Considerando que no ano passado solicitei através de
indicação providencias quanto a uma viela situada ao lado da
rezidencia de número IJdÃia da Rua lions Clube, no Jardim Florida.

Considerando que as aguaz das <huvas que são
coletadas nas ruaz da parte maix alta do bairro. formaram um
gulco profundo na terra, colocando em risco as casas vizinhas

Considerando que até o momento nada foi feito para
minimizar ou reszolrer o problema,

é que indico ao Exmo. ar. Prefeito Municipal
providencias urgentes para a canalização da viela, facilitando
assim v excoamento das águas pluviais.

 

Sala das Gessões Dr. Julio Arantes de
Freitaz, Ce cde março de J994.

  
PEGNCISCTO Antonio dleixo
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Indicação n. Sb,

Solicitando a poda de uma árvore localizada
em frente a residencia de n. 558 da àAvenida
Antonino Dias Bastos.

 
Considerando que na Avenida Antonino Dias

Bastos em frente a residência de n. 558, existe uma
árvore cujos galhos estão pondo em perigo a rede
elétrica e cujas raízes tem levantado e quebrado
toda a calçada, provocando a queda de diversas

R pessoas que por ali transitam,
É que indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal

que mobilize o setor competente para que ao local
se encaminhe para resolver o problema.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de
Freitas, 28 de março de 1994.  

Francisco ântonio âdleixo
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Solicitando providencias quanto a um terreno
baldio na Rua Rotary Clube.

 
Considerando que ao lado da residencia de

numero 485 da Rua Rotary Clube, existe uma espécie
de loteamento, com seus terrenos tomados por kum

matagal, sem muro, e que serve como esconderijo de
marginais e como ninho de animais peçonhentos,

É que indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal
a que mobilize o setor competente para que intime o

proprietário para pelo menos limpar os lotes e
fazer o muro.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de
Freitas, 28 de março de 1994.  

Francisco Antonio Aleixo
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Indicação nÃ oa

OUVIDO O PLENÁRIO

Solicitando subvenção à Santa Casa de
Misericórdia de São Roque.

Considerando o art. 242 da Lei Organica
do nosso municipio que diz que a saude é direito de
todos e dever do municipio, .

Considerando o Parágrafo Unico do Art.
246 da Lei Organica do nosso Municipio, que diz que o
orçamento anual do municipio, consignará,
obrigatoriamente, a destinação de recursos públicos,
como auxílio ou subvenção a hospitais beneficientes,
sem fins lucrativos, estabelecidos no municipio,
reconhecidos de utilidade publica.

Considerando que a Santa Casa de
Misericórdia de São Roque passa por dificuldades
financeiras, e procura desesperadamente uma solução,

Considerando que a Santa Casa de São
Roque é atualmente o mais importante hospital da
região, prestando importante serviço à sociedade são
roguense e de toda a microrregião,

É que indico ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, respeitadas as normas regimentais, que
destine com a máxima urgencia, recursos necessários
para que a Santa Casa consiga sanar suas dívidas mais
urgentes.

   

    

  

    

     

   

   

    

  

        

  

 

 
Sala da Sessões Dr. Julio Arantes de

Freitas, 11 de abril de 1994.

as S
Francisco A. Aleixo

APROVADO UNANIMIDADE,

     Nunes
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INDICAÇEO N S,98

“" Solicitando a implantação de um Serviço de
Segurança para preservar o acervo da Biblioteca Municipal da
Estância Turistica de S&o Roque. "

Considerando que a Biblioteca Mumicigadl recetie
centenas de visitantes todos os dias da EMANA q

Cornsicderenedo que é vrande o acervo da nossa
Biblioteca, formado por obras raras e de valor inestimável,

Considerando que não existe nenhum profissional que
vistorie a entrada e a saida dos visitantes na Biblioteca, o que
pode trazer prejuízo inestimável para a nosso municipio,

É que indico ao Exmo, Sr, Erafteito Humicipal pare
ue estine para a Bibliotecs Municipal um Serviço de Segurança
formado por homens que vistoriem a acesso de pessoas à Biblioteca
Municipal.

  
vala das Sessões Dr. Julio Brantes de Freitas E

de abril de 1994,

Elicor

Vet MÃE
Francisco ântonio leis
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INDICAÇAO N You

Solicitando a implantação da Biblioteca de São
João Novo na Escola Estadual Professor Epaminondas de Oliveira. "

   
Ccuris de

empembie para a
Novo, E que tod

eprelo
Amp) am     DIC é ado a Sra. Gema flonso

de uma Biblioteca em São doão
18 ficaram prontos em maio de 1995

taltando scment “mine co Local da À instalação.
Considerando que até oc momento não determinou

local para a instalação da Biblioteca em São Jogo Nove, e que
este atras em muito os estudantes do bairro,

srando que a Diretora da Escola Professor
eus Clem : rã, Bra. Deis

da Biblioteca no prér
E que indico at

       & UBS    fe Guta                      
    ea mus tirem interes aca ma

da Escola dirigida por elas
or, Frefoito Municipal,

E am o formalic req) itais. para que viabilai:
vw da Biblioteca em São João Movoa o mai
acima imdicacdo.

    E euinstala e rápido possivelro lo
   

o ERG pata  ) de Freitas, a)
ce abril ce 1994,  

Francisco Bntonico leio
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Indicação E

"* Solicitando a colocação de 02 postes de
iluminação publica na rua D. João VI, no bairro do
Goianã.

Considerando que no final da Rua CD.

João VI, mais precisamente próximo aos números 101
& 121 existe um ponto final de linha de onibus,

Considerando que nesse trecho não há
iluminação publica o que prejudica o transito de
Usuários e moradores devido à escuridão,

Considerando que já existe iluminação
publica nessa rua, faltando apenas 02 postes para
que toda ela fique iluminada,

É que indico ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, cumpridas as formalidades regimentais
vigentes, que providencie a colocação de O2Z(dois)
postes de iluminação pública no final da rua
supracitada.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de
Freitas, 11 de abril de 1994. Sa

Francisco Antonio Aleixo

  


